
3 月役員会・代表委員会議事録ニュース 

2024.3.24さいたま市連協 

各ブロックからの報告 

各ブロックからの報告では、来年度に向けた引継ぎの予定、区懇談について報告がありました。また、

いくつかのブロックから、前月からの継続課題となっていたブロック会議の目的やあり方について、ブロ

ック内でも議論が行われたという報告もありました。その内容については、来年度の方針と組織整理の提

案の部分で、議論しました。 

 

2024年度定期総会に向けて     

日時   5月 26日（日） 13：00～15：00 

会場    彩の国すこやかプラザ会議室より配信  ZOOMによるオンライン開催 

 

① 2024年度の定期総会に向けてスケジュール、開催形式の確認を行いました。 

第 5回の代表委員会では、定期総会開催に向けて、総会の開催形式の提案と、2 月、3 月の役員会で検

討を進めてきた総会の議案について提案し、参加した皆さんと意見交換をしながら最終的な調整を行い

ました。 

 

◆総会までのスケジュール  …ダイジェストの配布とクラブでの賛否を 

 今回最終調整した総会の議案事項、「2023年度活動の成果と課題」「2024 年度活動

方針(案)」「2023 年度決算」「2024 年度予算(案)」「役員選出」について、ダイジェス

ト版として印刷したものを 4 月 2 週目に各クラブへ世帯数でお届けします。それぞ

れの議案について会員のみなさんに賛否をとり、会としての一票を書面で提出して

いただき、総会で議決、という流れになります。お忙しい時期ではありますが、各ク

ラブの総会や保護者会等の機会に合わせて市連協の議案についてもご周知いただ

き、決をとってもらえるようお願いします。※議決書提出〆切は 5月 24日です。 

 議案以外の委員会やブロック活動の報告、資料などは、正式な総会議案書として冊

子にし、総会までにクラブに届くよう準備を進めています。 

 

◆総会の開催形式 

2024 年度の総会は、現地会場と ZOOM による配信で行うこととなりました。 

 現地会場には、議員・来賓の方にお越しいただきます。会員の皆さんには ZOOM 配信 

で参加を呼びかけていきたいと思います。 

 

◆総会の進行と、具体的な内容 

2024 年度の市連協の活動として 

・子ども居場所事業への今後の動きに向けた運動 

・国で予算化された常勤放課後児童支援員２名以上配置した場合、180 万円の委託金の増額の実現に向け

た動き 

 

この 2 点を中心とした大きな運動が必要になります。こうした明確な目的のために、議員への働きかけ、

定期総会までの流れ 
 
4月中旬   
議案書ダイジェストが世
帯数でクラブに届く 

↓ 
クラブで賛否を取り、書
面で提出（5/24〆切） 

↓ 
5/26総会にて議決 



協力が必要不可欠です。そのため、総会の場は議員に向けたアピールの場、組織外に向けた発信をメイン

とした開催形式とし、市連協として伝えたいこと、要望したいことに重きを置いて進めていくこととなり

ました。議員の方への定期総会の案内については、国会議員・県議会議員・市議会議員全ての会派に出し

たいと思います。 

 

■市連協として伝えたい・要望したい内容 

・市が進めている放課後子ども居場所事業と、国が推奨している放課後子ども教室の運営方針に相違が

あることを理解していただく。 

・さいたま市の委託金の仕組みとして、国の委託金改定の動きに準じて、さいたま市でもすぐに予算化で

きる仕組みを作ってほしい。 

 

上記の内容について、始めに基調報告として現状の報告、また市連協から

の施策説明で、より具体的な困りや、現場の声を届ける場にしていきたい、

議員の方に理解を深めていただく場にしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

■総会への参加について会員の皆さんへお願い 

今回の定期総会の目的、会議のあり方として、議員に向け、総会の同時視聴者数をできるだけ多く見せ

ることが、市連協として要望していくうえで大きなアピールの場として有効だと考えています。例年です

と、クラブから 3 名程度の出席をお願いしていましたが、こうした目的のために、クラブの全世帯を対

象に当日の総会への接続のお願いをしたいと思います。より多くの会員が学童保育への施策充実に向け

て関心を持っていることを、市連協からの発信をしていきたいと思いますので、お忙しい中ではあります

が、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

② 2024年度総会議案書ダイジェストの提案をしました 

 今年度の成果と課題、来年度の活動方針・計画の提案を行いました。 

 2024 年度の活動方針では、これまでの 3つの柱に加え、放課後子ども居場所事業についての活動方針

も新たにたてました。来年度よりモデル事業が始まる中で、今後の動きに注目をしながら、必要に応じた

活動を検討していきたいと思います。 

 

 活動方針・計画については、この後クラブに配布します、2024 年度定期総会議案書ダイジェストをよ

くご覧いただきたいと思います。 

 

 

2024年度市連協組織整理について提案 

 今年度の「地域ブロック単位での活動を整理し、ブロック会議のあり方について見直しを進 めます」

ということ方針に沿って、2 月・3月役員会で組織のあり方について整理を行い、代表委員会の場で提案

をしました。 

 ブロック会議の目的は、クラブ間での交流と支え合い、地域のクラブの困り事などを出し合い、それを 

役員会へ届け、市連協の活動につなげていくことですが、役員会の報告から、クラブ数の増加、困り事の

1.開会・会長挨拶・基調報告（10分） 

 

2.議員紹介・あいさつ（60 分） 

 

3.居場所事業・常勤 2 名の補助金 

 施策説明・アピール（20 分） 

 

4.総会議事・終了（30 分） 

 

総会の進行イメージ 



違いで交流に難しさを感じる、また書面での情報交換を行えているなど、実情が見え、会議の負担感も

年々大きくなっていることを確認してきました。そのうえで、これまでの役割を損なうことなく、組織の

あり方、会議の持ち方について整理し、代表委員会の場で提案しました。 

 詳しい内容は、代表委員会資料（資料 2：市連協組織整理提案 2024）をよくお読みいただければと思

います。各クラブでも議論の時間を取っていただき、次回の代表委員会にご意見を届けていただきたいと

思います。 よろしくお願いいたします。 

 

 

2024年度各ブロックからの役員選出について  

 例年、各ブロックからブロック長の他に、5 クラブにつき 1 役をお願いしていた委員長枠、委員会への

出席役員（保護者・支援員 1 名ずつ）の選出をお願いしていました。来年度組織の整理を行ううえで、各

ブロックより、選出をお願いしている役員について変更があります。 

 クラブの役員選出、引継ぎ含め、既にご準備されているクラブもある中ご迷惑おかけしますが、各ブロ

ック内で周知していただけますよう、ご協力よろしくお願いいたします。 

  

 

・ブロック長 

 

・ブロック輪番の役割  

（会計監査）  （総会議長・書記） 

 

・5クラブにつき 1役の委員長・書記・会計等の役員 

該当ブロック(大宮東・大宮西・見沼・うらわ) 

 

・委員会出席役員（保護者・支援員 1名ずつ） 

 

〇新ブロック長、会計監査になる方の「クラブ名・お名前（フルネーム＋読み仮名）」を 2024年度総会議

案書に載せますので、メールにてお知らせください。 →  gakudous@yahoo.co.jp 

4月 26日（金）までにご連絡いただけますよう、ご協力お願いします。 

 

 

各委員会の報告   

◇指導員を支える委員会 

 今年度行ったストレスチェックの集団分析、困り事アンケート集計結果の報告を行いました。 

結果については、代表委員会資料にありますので、そちらをご覧いただければと思いますが、支援員が

働きやすい職場を、保護者であり運営者の立場として、経済的なことも含め整えていくこと、支援員は、

保育を通して保護者の生活を支える役割を持っており、こうした双方の支えでよりよい環境を作ってい

き、長く働き続けられる職場づくりへの意識を高めていってほしいことを提言としてお伝えをしました。 

 

 

 

 

 

・ブロック長 

・ブロック輪番の役割  

（2024会計監査      西ブロック） 

（2024総会議長・書記  中央ブロック） 

 

※下記の役員は 2024 年度選出の必要無し 

・5クラブにつき 1 役の委員長・書記・

会計等の役員 

・各ブロックより委員会出席役員 

2024年度ブロック役員選出 これまでのブロック役員選出 



 

事務連絡  

◇「ふれあい基金」 活用の準備を  

 ふれあい基金は、学童の施設・備品等の修繕にかかった費用の 8割、最大 50 万円までの補助を受ける

ことができる、さいたま市の基金です。畳の張替えや長机の買い替え、ドアの修理など、「今までと同程

度の機能維持」に利用できます。例年、役員の入れ替わり直後で対応が難しい 5 月の一か月間が申請の

時期ですので、今年度の役員のうちに修繕が必要な個所や予算について検討し、準備を進めておけるよう

呼びかけました。 

（※まだ 2024 年度版の案内は発表されていません。） 

 

◇クラブ支援の申請承認報告 

 3月役員会の場で、クラブ支援の申請が届いていたものを確認し、結果はすべて承認となりました。申

請いただいたクラブにはお振込みが完了していますので、各クラブでご確認のうえ、何かございましたら

事務局までご連絡ください。 

 ※3 月役員会以降に届いた申請については、4月 20 日三役会での承認予定です。 

 

 

 

 

第 5回 代表委員会資料フォルダ URL 

https://drive.google.com/drive/folders/1VzCq6el6AjLA99dl0ODyHXh9wqCiZ43a?usp=sharing 

 

 

 

♪このニュースはすべての会員の皆さんにお読みいただけるようご配慮ください。 

発行：さいたま市学童保育連絡協議会 TEL 048-840-0962 / FAX048-840-0963 

 

2024年度定期総会 5月 26日（日） 13:00～15：00  

https://drive.google.com/drive/folders/1VzCq6el6AjLA99dl0ODyHXh9wqCiZ43a?usp=sharing

